

1034 Burundais rapatriés volontaires en provenance de Tanzanie

@rib News, 13/09/2018 Source Xinhua Burundi : arrivée de 1034 rapatriés volontaires en provenance de la Tanzanie au poste frontalier de Gisuru Le porte-parole du ministère de la Sécurité publique et de la Gestion des Catastrophes, Pierre Nkurikiye, a annoncé mercredi que 1034 burundais réfugiés en Tanzanie sont arrivés mardi au poste frontalier de Gisuru en provenance de ce pays.

"1034 burundais, rapatriés volontaires en provenance des camps de Nduta et Mtenderi en Tanzanie, sont arrivés mardi à 10 H (08 H GMT) sur la frontière burundo-tanzanienne de Gisuru en province de Ruyigi à l'est du Burundi", a annoncé Pierre Nkurikiye dans un communiqué de presse de mercredi le 12 septembre 2018. Il a fait savoir que ces rapatriés volontaires constituent 298 familles composées de 523 hommes et de 511 femmes et qu'ils sont tous originaires de la province de Ruyigi. Ces rapatriés volontaires viennent s'ajouter à plus de 35 000 burundais qui ont regagné volontairement le pays depuis 2017 selon une déclaration du parlement burundais du mardi 11 septembre 2018. La même déclaration indique que plus de 230 000 burundais et certains leaders politiques réfugiés dans les pays voisins et dans certains pays occidentaux se sont volontairement rapatriés depuis 2015. Une bonne partie de ce rapatriement volontaire se fait dans le cadre tripartite Haut Commissariat des Nations Unies pour les Réfugiés (HCR)- République du Burundi-République Unie de Tanzanie, pays qui abrite la majorité des burundais depuis la crise de 2015 qui a pris ses racines dans un contentieux électoral.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});